



## Margarita Zavala sale en defensa de su esposo Felipe Calderón

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).-Ante las acusaciones del exfiscal de Nayarit, Édgar Veytia en contra del expresidente Felipe Calderón, mismas que el exmandatario calificó como absurdas, la diputada de Acción Nacional, Margarita Zavala, esposa de Calderón, salió a su defensa y dijo que no ve pruebas de que el exmandatario mandara proteger al Chapo Guzmán. “A mí me parece que lo que tenga que suceder en ese juicio, pues que suceda y lo demás, yo creo que es toda la parte de testimonios; como quiera yo no veo que estén ahorita probándolo, pero bueno, pues esperaremos ¿no? Yo no opino sobre ese tema hasta que termine”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AA6wMmRYyOi6Bxg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212834&parId=75F18D3264FEE48F%212812&o=OneUp>